Escuela JFK de Newark en 1er Programa de hockey en Trineo



En asociación con el Departamento de Recreación de la Ciudad de Newark, USA Hockey, New Jersey Devils y Hockey en NJ (Newark), los estudiantes de la Escuela "John F. Kennedy" (JFK) participaron en el primer Programa de Hockey sobre Trineo en Newark.

JFK es una escuela de educación secundaria especial, que ofrece un plan de estudios especializados para estudiantes con discapacidades múltiples y participación cognitiva moderada.

Oportunidades para discapacitados

El hockey sobre trineo brinda oportunidades para muchos tipos de discapacidades para recreación y competencias a nivel local hasta los Juegos Paralímpicos. Los jugadores se sientan en trineos especialmente diseñados, que se colocan sobre dos palas de patines de hoc-

Cada niño recibió un trineo donado y un con-

po, en el 11º Clásico de Trineo de Hockey Anual de Estados Unidos, que fue presentado por la NHL en el Ice Vault Arena, en Wayne, New Jersey.

El superintendente Roger León dijo: "Estamos entusiasmados con esta oportunidad única de establecer nuestro propio Programa de Hockey sobre Trineo de la Junta de Educación de Newark (NBOE, sus siglas en inglés) en JFK, porque esto prepara el escenario para celebrar algún día nuestro propio Paralímpico".

Los estudiantes de JFK, junto con otros estudiantes voluntarios de la comunidad, fueron parte del Programa Inaugural de Hockey en Trineo de la NBOE, practicando en la pista de hockey sobre hielo James Gibson, en Newark, New Jersey.

"Como directora de JFK, estoy muy emocionada con esta oportunidad única en la vida para nuestros estudiantes; ellos podrán vivir el junto completo de equi- lema de nuestra escuela

y mostrarle al mundo que no hay límites en lo que podemos hacer", comentó Jill Summers.

El líder de Asuntos Culturales y Servicios Superiores del Consejo de de Recreación de Newark, comparte el entusiasmo del superintendente: "La ciudad siempre está emocionada de asociarse con la Junta de Educación de Newark en iniciativas que son inclusivas para todas las comunidades a las que servimos, por lo que fue muy importante la asociación con JFK y los estudiantes a los que sirve".

"La incorporación de hockey en trineo en la programación de New Jersey (Newark), dirigida por Dennis Ruppe y Keith Veltre, demuestra una vez más que el hockey está logrando grandes avances en la provisión de equidad y acceso, permitiendo la participación de más niños", declaró Dan Brennan, director de las selecciones nacionales de hockey sobre trineo de Estados Unidos.

Equipo de Atletismo de Elizabeth gana Campeonato de Relevos de Union



Elizabeth, NJ. – El equipo de atletismo masculino de Elizabeth High School ganó el Campeonato de Relevos del Condado de Union 2022, en el Jersey City Armory, el pasado 8 de enero.

Equipos de todo el condado de Union compitieron en varios eventos, incluído el relevo combinado de 4,000, el relevo de salto de obstáculos 4x55, el relevo de 4x200 metros, el relevo de 4x800 metros, el relevo combinado de velocidad, el relevo de 4x400 metros, el lanzamiento de disco y el salto de altura.

Elizabeth terminó entre los dos primeros en siete de los ocho eventos, incluídos los primeros lugares en los relevos de 4x200, 4x400 v 4x800 metros, liderados por los estudiantes senior (entre el décimo v doceavo grado) Greg McQueen y Wendell Cadet y los juniors (del séptimo al noveno grado) Zyeim Lawrence y Lucas Reguinho.

McQueen y Lawren ce estuvieron entre las

estrellas de los equipos de relevo "A" de Elizabeth la primavera pasada, cuando ganaron el encuentro estatal de campeones en los 4x400 y adquirieron el estatus All-American (Todos Americanos) en tres ocasiones, en los Campeonatos Naciona les de Atletismo al Aire Libre de la National Athletic Scholastic Foundation (Fundación Atlética Nacional Escolar), llevados a cabo en el legendario campo de Hayward, de la Universidad de Oregón.

LOS ANGELES, CA (12 de enero del 2021) -El orgullo de Tijuana, Jaime Munguía (38-0, 30 KOs), regresa a casa enfrentando al invicto

de peso mediano D'Mitrius "Big Meech" Ballard (21-0-1, 13 KOs) en una pelea de 12 asaltos por el título de peso mediano intercontinental de la OMB. Originalmente, los peleadores estaban programados para enfrentarse en 2021, pero la pelea se pospuso debido a una lesión que Ballard sufrió durante el campamento de entrenamiento. Ahora, la pelea reprogramada será un evento en el que el ganador se lo lleva todo y se llevará a cabo en la icónica Plaza Monumental de Playas de Tijuana en Tijuana, México, el sábado 19 de febrero, y se transmitirá en vivo exclusivamente por DAZN en todo el

Los boletos para el evento salen a la venta el viernes 14 de enero a las 9:00 a.m. PT y tienen un precio de \$250 MX, \$700 MX, \$2,000 MX, \$3,500 MX, \$5,000 MX sin incluir los cargos por servicio. Los boletos estarán disponibles para su compra en www.arema.com.mx y en sus puntos de venta participantes. "Ballard es un peleador bueno y hambriento que intentará mantener su estado invicto", dijo Jaime Munguía. "Va a ser un rival peligroso, pero no dejaré que venga a tomar lo que es mío. Lo respeto, como a todos mis rivales, pero estaré preparado para proteger mi cinturón y mi

mundo, excepto México.

reputación". Tengo la suerte de tener esta oportunidad de demostrar que tengo lo que se necesita para estar entre la élite en la división de mediano", dijo D'Mitrus "Creo que Ballard. nuestros estilos harán una gran y entretenida noche de boxeo"

"Esta es una pelea en la que el ganador se lleva todo y mucho en juego tanto para Mun guía como para Ballard", dijo Oscar De La Hoya, presidente y director ejecutivo de Golden Boy. "Ballard ha estado esperando una oportunidad como esta para demostrar que tiene lo necesario para convertirse en un contendiente serio en la división de peso media-

Los seniors Nazeem Muhammad y Cadet (5-6) terminaron empatados en el segundo lugar, con un salto de altura en el campo de 14 competidores. Elizabeth también colocó tres entre los 13 primeros, en un campo de lanzamiento de disco de 40 competidores, Joshua Emmanuel (del último año) terminando séptimo, con una mejor marca personal de 40-4.5; Issaias Ucros (del último año) terminando

marca personal de 37-7.5; v Bryan Álvarez Benítez (de júnior), terminando de número 13, con 37-7.5.

"El programa de Atletismo de Elizabeth continúa logrando un nivel muy alto y se suma a su vitrina de trofeos de rápido crecimiento", dijo la superintendente $_{
m de}$ las Escuelas Públicas de Elizabeth, Olga Hugelmeyer. "Este últitestimonio del talento, la dedicación y la determinación del equipo, así como de la habilidad del entrenador Austin Holman y su personal para desarrollar a sus

dado por primera vez en

2021 debido a una lesión, D'Mitrus Ballard está listo para comenzar 2022 en una gran batalla para demostrar que

frentarse a D'Mitrius

Ballard en las 160 libras





nando la pelea por una-

Los boletos para Munguia vs. Ballard salen a la venta el viernes 14 de enero a las 9:00 a.m. PT y tienen un precio de \$250MX \$700MX, \$2,000MX, \$3,500MX, \$5,000MX sin incluir los cargos por servicio aplicables. Los boletos estarán disponibles para su compra en www.arema.com.mx y en puntos participantes.



Jaime Munguia Enfrentará a

Dimitrius Ballard el 19 de Febrero

D'Mitrius "Big Meech" Ballard (21-0-1, 13 KOs) no. Vendrá con todo lo juana"

Habiendo estado fue-

ra por más de cuatro

años, el ex campeón

mundial y peleador in-

victo Jaime Munguía

está ansioso por regre-

sar a Tijuana y mostrar

todo lo que ha logrado

en un gran evento de

bienvenida en la Plaza

Monumental de Tijua -

na. Munguia, uno de los

peleadores más emocio-

nantes que ha salido de

Tijuana, México, y ac-

tualmente ocupa el

quinto lugar a nivel

mundial en la división

de peso mediano, es un

peleador habilidoso que

recientemente demos-

tró estar entre las élites

de la división de peso

mediano en una fantás-

tica salida contra 'King'.

Gabriel Rosado en no-

viembre de 2021. Ha-

biendo reclamado va un

título mundial en las

154 libras, Munguia

está listo para asumir

otro desafío al en

el que el ganador se lo lleva todo para los fanáticos de las peleas". "Estamos muy emocionados con el regreso de Jaime Munguía a la ciudad donde nació", dijo Fernando Beltrán, CEO de Zanfer Boxing. "Creemos que Ballard no sera nada fácil, es un rival complicado, pero estamos seguros que Munguia saldrá con la mano arriba y dará una gran noche de boxeo a toda su afición en Ti-

que tiene para asegurar

una victoria el 19 de

febrero. Munguía ten-

drá que dar un paso al

frente para asegurarse

de que no le quiten su

título y su récord invic-

to. Tendrá que venir en

modo de defensa com-

pleta para proteger lo

que es suyo. Ambos pe -

leadores tienen mucho

que perder aquí, v esta

pelea demostrará ser un

evento emocionante en

décimo, con una mejor mo campeonato es un Talento y dedicación

> atletas", continúa. "Félicitaciones a nuestros maravillosos atletas y entrenadores de pista, por competir contra los mejores que el condado de Union tiene para ofrecer y ganar un título del con-

cinco años", dijo la presidenta de la Junta de Educación de Elizabeth, Rosa E. Moreno Ortega. "Continúan siendo excelentes representantes de Elizabeth Athletics v enorgullecen a la comunidad con sus grandes éxitos", finaliza.

Diga Lo Lei En LA VOZ

www.lavoznj.com